

# FREUNDE KONKORDANTER WORTVERKÜNDIGUNG

---

April 2025

In Christus Jesus geliebte Geschwister, liebe Freunde!

Wir laden euch hiermit herzlich ein zu unserer

145. Tagesversammlung unter biblisch-konkordanter Wortverkündigung in NRW

**am Donnerstag, 1. Mai 2025 (gesetzlicher Feiertag) um 11:00 Uhr  
im Paul-Gerhardt-Haus, Marxstraße 23, 45527 Hattingen.**

**Eine Teilnahme ist auch online und telefonisch (ab 10:30 Uhr) möglich über**  
<https://us06web.zoom.us/j/84922027517?pwd=YJU8qXC4QCU8l8agSxJV1jmhsM5yLt.1>  
Meeting-ID: 849 2202 7517 - Kenncode: md2pLV

telefonische Einwahl:  
+49 69 5050 0951 oder +49 69 5050 0952  
oder +49 69 3807 9883 oder +49 69 3807 9884  
Meeting-ID: 849 2202 7517 - Kenncode: 155635

Es dienen zu folgenden Themen:

- |                  |   |                       |
|------------------|---|-----------------------|
| <b>11.00 Uhr</b> | <b>Die Quelle unserer Freude</b><br>Röm 15,13   | Klaus-Dieter Kallisch |
| <b>14.00 Uhr</b> | <b>»Unser Bürgertum ist in den Himmeln«<br/>»Auf das droben sinnet, nicht auf das auf Erden!«</b><br>Philipper 3,20; Kolosser 3,2 | Thomas Kummer         |
- 

Freude und Zuversicht – welch wunderbare Begleiter auf unserem Glaubensweg! Sie sind die Kraftquellen, mit denen Gott unser Herz füllt, damit wir die Belastungen unseres Alltags tragen können und in den großen Sorgen, Turbulenzen und Problemen unserer Zeit wie auch unseres persönlichen Lebensumfeldes bestehen und gesegnet aus allem hervorgehen können. Dies ist dann unserem Gott zur Verherrlichung – Ihm allein.

Es ist nicht menschengemäß, wenn wir immer wieder die Erfahrung machen, voller Freude und Zuversicht zu sein – bei aller Not und Drangsal (2 Kor 7,4). Gott bewirkt dies *in der Kraft Seines heiligen Geistes*.

Auch im Blick auf die Zukunft sind wir zuversichtlich, da wir um die herrlichen Zusagen und um den Liebesvorschlag Gottes wissen dürfen. Dem vorübergehenden Status als Bürger dieser Welt steht das uns zugewiesene *himmlische Bürgertum* gegenüber, das uns heute schon als *Bürger des überhimmlischen Königreichs* unseres Herrn Jesus Christus ausweist (2 Tim 4,18). Von unserem noch bestehenden irdischen Dasein her sind wir gehalten, unseren täglichen Pflichten nachzukommen, als dienen wir damit dem Herrn (Kol 3,23). Und dies ist ganz bestimmt ein mächtiger Antrieb. Doch mit Herz und Sinn dürfen wir auf das ausgerichtet sein, was droben ist. Machen wir uns daher die Fremde nicht zur Heimat, indem wir zu sehr auf Irdisches sinnen. Damit verleugnen wir nur unser wahres Bürgertum.

Wir grüßen euch alle, ihr lieben Glaubensgeschwister, und möchten euch zusprechen, euch mit allem, was euer Herz auch beschwert, unserem treuen, großen Gott und liebenden Vater anzuvertrauen. Im Glauben und in der Liebe Gottes bleiben euch herzlich verbunden, eure

FREUNDE KONKORDANTER WORTVERKÜNDIGUNG

## Kurzer Hinweis:

Zum Mittagsimbiss können alle Teilnehmenden vor Ort gerne etwas beitragen. Wir freuen uns auf euch und auf den Tag der Gemeinschaft unter Gottes Wort!